

! 變異界畫映

獨伊防共樞軸から
締出されたアメリカ

これがアーノリナの戯画
だが南米はヤンキの獨壇場

が伊藤忠商事では支那事
業では昨年来の獨
轉直下の激減振り、昨年十一
月に三百本輸入を許可したが
一段落後の日本重工業品の

影響して、ついに來航んど輸入皆無の状態で、減少を示す。次に英國はアメリカ映画に対する態度は相當苦悶的である。書の輸入に對しては、相当地面に對してゐる。南米は始めアルゼンチン、其他各國を始めアビタスト等、一六零五日間前半アビタスト等、一六零六階八號室に新事務所を開設した。

はまさにアメリカ映画の独壇場である

未聞の子成責
日本船
にアメリカ 支那は事變にも拘らず格別の

平均點九十三點
出船入船關サントモニカの玄関

ベロオリのジヨン山名君
ゾンテ醫大

ぶりを見せ
日本人第二
世の意氣を
このよき
伯綿輸入に本腰し

國船一、七一四隻外國船一、
八七三隻となつてゐる
更に入港數を各國別に見ると
尤も日本は第一位の方に多く
ある第二世
誠に頼も
ミナズ州

近々内燃機工業の第一ラジオ連合に自負しきものか
五年の如く内燃機が第一位を占め

となつてゐ
族の優秀性
ニュース

國粹風に怯へ歸國者續出

一九一五年
男さんと云ふ
同君はミ
オリソンテ
外國人團體取締法、移民法等と昨年來在留外國人に對する當局の取締りは次第に
厳重さを加へ、このところ在留外國人一同スッカリ神經衰弱症の氣味だが、特に在
留獨乙人に對する當局の監視相當厳密なものがあるらしく氣をクサラした獨乙人達

以来、毎年
生方を驚か
年冬四歳學
全科目の平
は被々祖國へ引揚げて行くといはれてゐる。更に昨年末特にやがましくなつた外
國語教育問題はそれでなくとも業を煮やし切つてゐる在留獨乙人の祖國^{日本}に一層の拍
車をかけ、今年初頭から今日までに駐独乙領事館あて歸國^否證を願ひ出たものが

と云ふ未曾事に首席で
何んと二萬件の多數に上つてゐると

三、販賣事業
△：一般農産物の積極的取扱ひ
△：珈琲販賣の取次ぎ、

△△植花販賣の取次きはこれには看貰の立合を行ふと共に又市價の通報を迅速にする

産組中央会 氏ら出席、去る十五日の總會では昨十八に於て決議した地方組合の指掌は前九時導師(音楽)賄買販賣事業の積極化半より懸念などの實施方法について慎

△技術員を巡回させ地方組合の務務指導に當らせる

▽新聞雜誌の利用は要素的に植民の光その他の宣傳刊行である。なほ組合精神の漸次的發達も考慮する

市價を速報するためにはラヂオを利用してその日の市價を直ちに地方組合に通報する計畫

事館會議室
重複議を重ね次の通り決定し
（略）
山本大
一、指導幹旋
二、購買事業
△：市況の通報

勤業部より
△△地方組合の法律、会計
その他の指導に対する質疑の應央
並に指導をなす人物を中心
に置く
△△手数料の引下げ、若し
競争の場合は利用組合が負
等々により地方組合の利用
のため近く適當の事務所に移
轉することとなつた

100

（十八日）
野菜部（コチア
ス）
レバーモー（箱）
ベーリー（箱）
コーベル（打）
バタード（七
七）
ボブリーナ
セニラ（東）
ゼンゼラ
ベリーパ
エリザベス
市況
（十八日）

特別科は普通六ヶ月で卒業し、専門として直接に第一の技術を習得する。専門女子職業学校は、専門として直接に第一の技術を習得する。専門女子職業学校は、専門として直接に第一の技術を習得する。

